

Travail avec la Vibration Amour

Nous allons parler de la vibration Amour. Vous avez tous tellement besoin de cette vibration !

Lorsque vous la générez, la vibration Amour inonde totalement votre corps. Elle ne s'installe pas uniquement au niveau de votre cœur, elle inonde tout votre corps, et c'est cela qui fait votre rayonnement.

La vibration de l'Energie Amour peut émaner de votre Partie Divine, de votre âme qui a la capacité d'aimer et également de rayonner cet Amour. La vibration Amour peut également émaner de votre partie humaine. Vous reconnaîtrez de plus en plus cette fréquence vibratoire. Vous saurez quel Amour se manifeste à vous. Vous saurez si c'est votre humanité, si c'est votre âme ou votre Partie Divine qui génèrent cet Amour.

Si c'est votre Partie Divine vous serez emportés. Vous aurez envie d'aimer et d'être aimé sans limites, et votre rayonnement sera accru. Si c'est votre âme, vous aimerez, certes, mais d'une façon un peu moins intense, parce que votre âme est totalement imprégnée de votre personnalité. Si c'est votre humanité, vous aimerez à la façon des humains, beaucoup plus sentimentale ; la façon sentimentale, cette énergie qui est générée par l'amour que vous portez à ceux qui vous entourent, peut également vous mener à une vibration d'Amour beaucoup plus importante.

Pendant quelques instants, vous allez essayer de percevoir votre Divinité. Vous allez percevoir comme une énergie de Lumière inondant totalement votre corps de matière, vos corps subtils, et vous allez voir un immense corps de Lumière au-dessus de vous. Il fait partie de vos multidimensionnalités.

Au-dessus de vous, vous allez voir comme un être très lumineux qui étend son Amour et sa Lumière sur tout ce qui est en dessous de lui : vos corps subtils, une partie de vos premières multidimensionnalités et surtout votre corps physique.

...

Si vous saviez à quel point votre Etre Divin aime votre petite humanité ! Pour lui, vous êtes comme un bébé qu'il essaie de protéger, qu'il essaie de faire grandir dans l'Amour qu'il a pour lui. Imaginez l'Etre magnifique qui est vous et qui vous aime au-delà de ce que vous pouvez penser. Imaginez cet Etre lumineux et immense, et au milieu le petit enfant humain que vous êtes. Cet Etre lumineux et immense projette en permanence son énergie d'Amour, son énergie de Vie, sur le petit enfant humain que vous êtes.

Essayez, pendant quelques instants, de vous connecter. Nous revenons à la Lune qui a dégagé une partie de l'encombrement de votre inconscient, comme elle a aussi, dans l'exercice précédent, « nettoyé » certaines émotions qui se trouvaient dans votre centre émotionnel. Donc vous ressentirez avec beaucoup plus de force la puissance de votre Divin.

Imaginez-vous comme un petit être humain. Bien au dessus de vous il y a comme un ange de Lumière qui fait descendre sur vous ses immenses énergies d'Amour, qui vous inonde de son Energie d'Amour. »

Ils me le montrent ; c'est comme s'il coiffait tout notre corps d'une grande Lumière.

« Restez quelques instants dans cette connexion, dans cette énergie. Ressentez la force, la Lumière et l'Amour qu'elle vous donne.

...

Bientôt, réellement bientôt, vous serez dans une autre conscience et vous pourrez ressentir et intégrer avec beaucoup plus de force cet immense Amour qui est vous. Vous pourrez ressentir cette autre partie de vous-même tellement importante.

En quelque sorte, l'être humain n'est pas grand-chose par rapport à l'immensité de ce qu'il est réellement. Le petit être humain que vous êtes a cependant beaucoup d'importance pour expérimenter la vie dans la matière. Tout est restitué au Divin, mais en passant bien évidemment par l'âme et par le subconscient.

...

Essayez de vous ressentir totalement différent, même en tant qu'humain, totalement en paix, comme si tout devenait facile, parce que vous n'êtes pas seul, parce que les portes commencent à s'ouvrir sur votre vraie réalité.

Essayez de ressentir cette énergie, l'énergie de votre Divinité. Vous n'êtes plus seul ! Le voile qui vous cache votre réalité d'Etre Divin, d'Etre de Lumière vous sera de plus en plus enlevé, au début par petites touches, et ensuite il vous sera enlevé.

...

Il est très important de vous délester de tout ce que vous avez enregistré dans votre inconscient, dans votre subconscient et même dans votre mémoire humaine, afin de libérer, libérer, libérer encore la place pour ce que vous devenez ».

...

Ils me montrent une très belle image. Je vois cet Etre de Lumière, le Divin que nous sommes qui nous sourit, tout en haut, bien loin de notre corps physique. Il a une forme humaine, mais pas notre forme humaine. Il a un visage pour que je le reconnaisse, et il émane de lui quelque chose d'irréel, d'absolu, (irréel pour nous).

« Laissez-vous imprégner de tout ce que va vous restituer cette autre partie de vous-mêmes, cette partie sacrée.

...

Vous allez vous sentir attirés vers le haut, aspirés vers le haut, comme si votre humanité voulait rejoindre votre Divinité pour se fondre en elle, pour ne faire plus qu'un.

Laissez-vous aspirer vers le haut !

...

Plus vous allez monter, plus vous allez sentir des fréquences vibratoires différentes, plus profondes, plus subtiles, des énergies d'Amour qui vont pénétrer jusqu'au plus profond de vos cellules. Vous allez vous sentir légers, heureux et en paix.

Dans cet exercice de remontée vers votre Divinité, vous régénerez également votre corps physique avec l'énergie, la vibration Amour de votre Divinité.

N'oubliez pas que votre Divinité n'est pas qu'au dessus de vous, elle est aussi autour de vous et en VOUS ».

...

Ils me disent :

« L'être humain est comme un petit noyau au milieu d'une immense entité de Lumière. Le noyau a de l'importance, le noyau c'est aussi la vie.

L'Etre de Lumière que vous êtes, l'Etre Divin que vous êtes, se manifestera de plus en plus à votre réalité humaine. Dans les circonstances difficiles de votre vie, il sera là pour vous aider, mais il faudra que vous puissiez l'entendre. Si vous êtes encore trop encombrés vous ne pourrez ni le ressentir ni l'entendre.

Nous savons que le grand travail de nettoyage va réellement se faire en chacun de vous. L'Etre de Lumière que vous êtes, l'Etre Divin que vous êtes, vous donnera toujours la force devant tout ce qui peut arriver, devant votre destin, quel qu'il soit ! Il vous donnera cette force pour pouvoir mener votre destin et vos expériences de vies à bien, en fonction de votre programmation, et parfois même bien au-delà de votre programmation, parce qu'étant donné le comportement que vous aurez dans telle ou telle circonstance de votre vie, vous aurez été au-delà de votre programmation initiale.

Jusqu'à maintenant, nous vous demandions de vivre votre humanité le mieux possible, parce que vous étiez venus sur ce monde pour vivre votre humanité. Maintenant nous vous demandons d'avoir conscience de l'Etre de Lumière que vous êtes et d'essayer le plus possible de l'intégrer dans votre humanité. Il ne faut plus qu'il y ait de séparation entre votre partie humaine et l'Etre de Lumière que vous êtes.

A partir du moment où vous aurez réellement compris l'importance d'intégrer votre Divinité dans votre humanité, il n'y aura plus de pensées inférieures, il n'y aura plus que la confiance et la foi, la sagesse s'installera, les paroles seront justes, les sentiments et les émotions seront toujours en harmonie avec ce que vous êtes.

Cela n'est pas impossible et fait partie de votre devenir. Vous devez vraiment commencer à intégrer la vibration de la quatrième et surtout de la cinquième dimension. C'est possible tout en vivant dans la troisième dimension dans laquelle vit votre corps ; il est possible d'intégrer la fréquence vibratoire de la cinquième dimension.

Vous saurez quand vous serez dans cette fréquence vibratoire par vos comportements qui seront différents. Les peurs auront pratiquement disparu, la confiance s'installera en maître chez vous et tout vous paraîtra beaucoup plus facile ; même si tout bascule autour de vous, vous resterez centrés, vous aurez la force nécessaire et vous verrez que le meilleur vous est promis.

Le meilleur vous est promis !

Pendant quelques minutes, concentrez-vous sur l'Etre de Lumière que vous êtes, oubliez votre humanité, oubliez totalement tout ce que vous appelez vos problèmes ; ils n'existent plus ! Vous êtes dans la sérénité, vous êtes dans l'Amour, vous êtes totalement immergés dans l'Etre de Lumière que vous êtes.

...

Sentez une paix et une joie profonde vous inonder. Oubliez totalement votre réalité humaine au profit de votre réalité divine.

...

Vous êtes prêts à accepter, dans votre humanité, toute transformation. Vous êtes totalement prêts à lâcher toutes vos anciennes habitudes et vos anciennes façons de fonctionner. Vous acceptez totalement cette nouvelle réalité, vous l'intégrez ».

...

Je vois maintenant des énergies très puissantes. Il y a les énergies de la Lune et il y a aussi des énergies d'autres sphères visibles et invisibles que je ne connais pas.

Je vois maintenant comme une très grande sphère pas loin du Soleil, je ne sais pas si c'est une planète ou un vaisseau, (mais cela n'a pas d'importance me disent-ils), qui projette cette énergie de transition et d'Amour sur la planète Terre et sur la vie tellement importante qui se trouve sur cette toute petite planète.

Ils me disent :

« Il est important pour vous, humains, que vous preniez conscience que vous êtes tous essentiellement des Etres de Lumière, bien sûr venant faire des expériences dans la matière mais pendant tellement peu de temps ! Vous retrouverez votre réalité lorsque vous quitterez le plan de la Terre, mais vous avez la possibilité de connaître et d'intégrer petit à petit cette autre réalité de vous-mêmes.

Cette fin de cycle le permet, cette fin de cycle est tellement importante pour toute vie !

Maintenant vous allez laisser couler cet Amour Lumière non seulement de l'être humain que vous êtes, mais surtout de l'Etre de Lumière, de l'Etre Divin que vous êtes sur toutes les personnes que vous désirez aider.

Demandez tout simplement à l'Etre de Lumière que vous êtes de projeter cet Amour ; il sera tellement plus puissant que l'amour humain !

...

Maintenant, en tant qu'Etre de Lumière, vous allez survoler les villes, les endroits où il y a le plus d'êtres humains malheureusement entassés les uns sur les autres (nous parlons des immenses demeures inconcevables pour nous, des immenses immeubles).

Imaginez-vous la difficulté de vivre dans ces immeubles ? Les êtres humains ne pensent pas aux énergies qu'ils reçoivent de tous ceux qui habitent à côté d'eux !

Alors volez, volez comme des Êtres de Lumière que vous êtes ! Allez projeter cette Lumière et cet Amour sur toutes ces villes, en France et partout dans le monde ! Essayez de voir des rues remplies d'êtres humains, et projeter la Lumière et l'Amour de l'Être de Lumière que vous êtes sur eux. Essayez de vous voir voler et projeter cet Amour Lumière ».

...

Nous sommes au dessus des foules, et certains êtres lèvent les yeux vers le ciel, comme s'ils voyaient quelque chose.

« Ils ne vous voient pas, mais ils vous ressentent ; il ressentent la fréquence vibratoire de l'Energie Amour que vous projetez sur eux. »

C'est très drôle de voir ces têtes qui se lèvent ! Certains êtres ont comme un petit sourire, un remerciement vers ce qui est invisible pour eux.

« Continuez encore et encore à voler par-ci, par-là et à distribuer cet immense Amour sur tous vos frères humains.

...

Si un jour, lorsque vous vous trouverez dans une rue ou même lorsque vous marcherez dans la campagne vous avez envie de lever la tête (car vous ressentez quelque chose au-dessus de vous), ce sera peut-être nous que vous percevrez, parce que nous aussi faisons ce que nous vous demandons de faire. Nous projetons en permanence sur vous notre Lumière et notre Amour, et nous ne sommes pas les seuls à le faire. Tous ceux qui ont été très proches de vous et qui ont quitté le plan de la Terre peuvent aussi projeter à leur manière cet immense Amour Lumière sur vous et sur tous les humains.

...

Ressentez comme il est agréable d'être un Être de Lumière qui survole la Terre et qui projette sur ses frères cette Lumière et cet Amour !

Tout vous est permis, il n'y a plus aucune limitation !

...

Projetez cet Amour Lumière sur les océans, sur l'élément eau et sur tout ce qui vit dans l'élément eau.

Soyez heureux de faire cet exercice ! Essayez réellement de vous identifier à l'Être de Lumière que vous êtes, à cet être qui vole, qui n'a aucune limite. Tout lui est permis !

...

Maintenant, toujours avec autant de joie et d'Amour, survolez les montagnes, les terres et les forêts.

...

Maintenant vous pouvez revenir dans votre corps, en gardant toutefois la conscience de ce que vous êtes, de cette autre réalité qui est vous, et ne l'oubliez jamais ».

Ils me disent :

« N'oubliez pas ce que nous vous avons enseigné : ce que vous êtes réellement ! Essayez d'aller au-delà de l'humain, AU-DELA DE L'HUMAIN, parce que vous êtes au-delà de l'humain !

Essayez d'intégrer de plus en plus cette autre réalité, essayez de vous percevoir lumineux, essayez de ressentir vivre en vous, autour et au dessus de vous l'Etre de Lumière que vous êtes ».

Ils me disent encore :

« Enfants de la Terre, Enfants de Lumière, profitez de vous réunir, de vous connecter entre vous et de vous connecter avec nous tant que c'est encore possible !

Quoi qu'il arrive, n'oubliez pas ce que vous êtes, n'oubliez pas que nous sommes près de vous, n'oubliez pas l'immense protection que vous avez, n'oubliez pas l'Etre de Lumière que vous êtes essentiellement ! Alors la toute petite vie terrestre de votre corps a tellement moins d'importance, mais cependant vous devez totalement le respecter et l'aimer ».

